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千葉市新基本計画審議会 議事要旨 

 

１ 日 時  平成３０年３月２６日（月）１６時３０分～１７時００分 

２ 場 所  千葉市総合保健医療センター 大会議室 

３ 参加者  ≪委員≫１５名 

榧野一美委員、川島和孝委員、北村彰英委員、河野功委員、鈴木敦子委員 

鈴木潔委員、鈴木秀樹委員、鈴木雅之委員、瀧潤一郎委員、轟朝幸委員 

榛澤芳雄委員、福田敦委員、松永哲也委員、村尾憲治委員、望月泰伸委員 

（五十音順） 

≪事務局≫ １１名 

藤代総合政策部長、村川道路部長、堺政策企画課長、岩田政策調整課長 

佐瀬街路建設課長、中村道路計画課長 他 

 

４ 議 題 

（１） 政策評価の再構築の答申（案）について 

（２） 公共事業再評価の答申（案）について 

（３） その他 

５ 議事の概要 

（１） 政策評価の再構築の答申（案）について 

・政策評価部会の部会長である轟委員が政策評価部会による審議結果を報告するとともに、

答申（案）の説明を行った。 

    ・千葉市新基本計画審議会は、評価部会による答申（案）のとおり答申した。 

（２） 公共事業再評価の答申（案）について 

・公共事業再評価部会の部会長である榛澤委員が公共事業再評価部会による審議結果を報告

するとともに、答申（案）の説明を行った。 

・千葉市新基本計画審議会は、公共事業再評価部会による答申（案）のとおり答申した。 

（３） その他 

６ 会議経過 

～以下、議事要旨～ 

議題 （１）政策評価の再構築の答申（案）について 

（轟委員）参考資料１－１をもとに、「千葉市政策評価制度の再構築（案）」について、政策評価部会

の審議結果を報告した。 

＜意見交換＞ 

北 村 会 長 それでは、ただいま説明のあった答申（案）について、審議・決定したいと思

いますが、何かありますか。 

一 同  異議なし。 

北 村 会 長 意見がないようですので、それでは、答申（案）のとおり、本日付けで答申を
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確定します。 

議題（２）公共事業再評価の答申（案）について 

（榛澤部会長）参考資料２－１及び２－２をもとに、「市道幕張２１５号線（花立踏切）踏切除却事業」

について、公共事業再評価部会の審議結果を報告した。 

 ＜意見交換＞ 

北 村 会 長 それでは、ただいま説明のあった答申（案）について、審議・決定したいと思

いますが、何かありますか。 

一 同  異議なし。 

北 村 会 長 意見がないようですので、それでは、答申（案）のとおり、本日付けで答申を

確定します。 

 

千葉市新基本計画審議会の北村会長から藤代総合政策部長に「政策評価の再構

築（答申）」及び「公共事業再評価（答申）」の手交を行った。 

議題（３）その他 

藤代総合政策部長 本日は、２件の答申を頂戴した。委員の皆様方には、それぞれ大変お忙しい中、

ご審議をいただき、様々なご意見・ご提言をいただいたこと、誠にありがたく心

から感謝を申し上げる。 

この答申を作るにあたって、部会の審議以外の時間も頂戴しながらのものであ

ったと察するところである。 

 千葉市新基本計画は千葉市の中長期の方向性を示していくものである。これを

どのように推進していくのかという政策評価と、個別の案件で非常に難しくなっ

た公共事業の再評価について、今回諮問させていただき、答申を頂いた。 

今後は本日頂いた答申を基に、新基本計画に掲げる「まちづくり」の実現を目

指していく所存である。 

改めて、答申、ご提言に対して御礼を申し上げ、挨拶と代えさせていただく。 

－閉会－ 


